

ABSTRAK

Salah satu aspek yang memiliki peranan kunci dalam penerapan prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* oleh suatu perusahaan adalah fungsi pengendalian atau audit internal yang dijalankan oleh auditor-auditor internal. Pada dasarnya pengendalian internal bertujuan untuk melindungi harta milik perusahaan dengan evaluasi dan penilaian terhadap kegiatan operasi dan pengelolaan risiko oleh manajemen. Peran ini kemudian juga memiliki fungsi untuk mengawasi jalannya perusahaan dengan memastikan bahwa perusahaan telah melakukan kegiatan pencapaian tujuannya dengan praktik-praktik yang sesuai dengan peraturan dan standar yang berlaku. Pada PT. Pelabuhan Indonesia III (Persero), sebagai salah satu Badan Usaha Mlik Negara, fungsi audit internal dijalankan oleh Satuan Pengawasan Intern (SPI). Melalui pelaksanaan audit internal serta laporan hasil audit yang dihasilkan, SPI memberikan keyakinan pada *stakeholders* bahwa proses bisnis, pengendalian internal, pengelolaan perusahaan, serta manajemen risiko telah dijalankan secara baik dan menunjang tercapainya tujuan perusahaan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus. Penelitian bertujuan untuk memahami bagaimana keberadaan serta pelaksanaan fungsi audit internal oleh SPI dapat menunjang penerapan *Good Corporate Governance* oleh perusahaan. Data yang digunakan adalah data primer berupa dokumen perusahaan serta hasil wawancara dengan narasumber yaitu staf auditor SPI dan staf Sekretaris Perusahaan PT. Pelabuhan Indonesia III (Persero). Penelitian juga menggunakan data sekunder berupa teori-teori yang didapat dari jurnal, standar, serta literatur.

Penelitian menghasilkan kesimpulan bahwa pelaksanaan audit oleh SPI telah memadai dan dilengkapi faktor-faktor yang mendukung efektivitasnya sesuai Standar Profesi Auditor Internal (SPAI). Peningkatan nilai perusahaan melalui penerapan *Good Corporate Governance* yang menjadi salah satu tujuan yang tercantum dalam Visi dan Misi SPI juga sejalan dengan hasil pembahasan bahwa melalui pelaksanaan audit serta Laporan Hasil Audit, SPI memiliki peran dalam menunjang penerapan masing-masing prinsip *Good Corporate Governance* yaitu *Transparency, Accountability, Responsibility, Independency*, serta *Fairness*.

Kata kunci: Audit internal, laporan hasil audit, Satuan Pengawasan Intern (SPI), *Good Corporate Governance* (GCG)